



Reforma al sistema de justicia lejos de preocupar, debe generar confianza: Zaldívar

El expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, aseguró que la Reforma al Poder Judicial planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador permitirá combatir la corrupción y lograr acceso a la justicia.

Durante un encuentro con la asociación de empresarios mexicanos en los Diálogos por la Transformación, el ministro en retiro destacó que tan solo en las fiscalías no investigan, revictimizan, y no están funcionando, por ello manifestó que es una propuesta que está abierta a debate y que es una iniciativa que lejos de preocupar, debe generar confianza.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2599?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2599&authkey=!AMzhSpAg36U-VjQ&ithint=video&e=FbUr8O>